

今年度もやっています! 源内塾「お茶の間」



オカリナを演奏する八日市佐藤さん

源内塾利活用検討委員会では、今年度も引き続き毎月5日、「源内様さま」にてお茶の間を定期開催しています。訪れた方々に自由に歓談してもらい交流を深めていただくほか、より楽しんでいただくため、サブプログラムを用意しています。4月5日のお茶の間では、八日市の佐藤早苗さんをお招きして、オカリナの演奏会をしていただきました。お集りの方々には「天城越え」等の演目が好評だったようです。



来月5月5日予定のサブプログラム
みんなで楽しく 楽しいゲームで遊ぼう
いろんなゲーム用意してま～す

問い合わせ

源内塾利活用検討委員会 ご近所ささえ～る隊
TEL:56-7071

まち協総会開催のお知らせ

通常総会

※各町内から選出された代議員32名で開催されます。

一般用の傍聴席もあります。

開催日時 平成31年4月23日(火)
開催場所 岩船地域コミュニティセンター
いわくす会館(岩船連絡所)
2階 大会議室
午後7時～

駐車スペースはいわくす会館(岩船連絡所)
と村上信用金庫様の駐車場となります。

岩船の話題

交通安全祈願祭

平成31年4月5日（金）岩船地域コミュニティセンター



毎年恒例、岩船地区交通安全協会が主催する交通安全祈願祭の様子です。今年は石船神社の禰宜様をお招きし、約35名の参加者と岩船地域の交通安全を祈願しました。

ご出席いただいた岩船駐在所の佐藤署長によると、幸いにも昨年中は岩船地区での死亡事故はなかったそうです。しかし、村上市内では事故件数は減っているものの、死亡につながる大事故は増加傾向にあり、高齢者の死亡事故もあったそうです。

4月からは新しく保育園に入る園児の通園、小中学校に新たに進学する生徒さんなど、新たな生活が始まる方とご家族等がいるため岩船の交通事情が変わる月かと思われます。

キーワードは「横断歩道」と「歩行者優先」。

村上の高齢者の死亡事故例も横断歩道以外を歩行中の歩行者と自動車の事故でした。歩行者の方は道路を横断する際は面倒と思わず横断歩道を通るようにしましょう。車両を運転する方は常に歩行者を優先する気持ちで運転に臨みましょう。

今年度も大きな交通事故のない年にできるように通勤・通学の際は、歩行者も運転者も家族、あるいは近所、職場学校の皆さんとお互い声かけをしあう等で交通安全への意識を高めましょう。



セーフティスタッフ面識会

平成31年4月11日（木）岩船小学校体育館



今年もながらパトロール員と小学生との面識会が行われました。ながらパトロール員の自己紹介の後、小学生と一緒に集団下校しました。スタッフ計20名程が参加。

ながらパトロール員の方々は小学生の通学路を登下校の際に見守っていて、通学時の安全・安心のためのサポートをいただいています。